

**RESIDENTES EN EL EXTRANJERO PROCEDENTES DE LA
COMUNITAT VALENCIANA Y ESPAÑA, 2015-2020**

Padrones municipales a 1 de enero

	Alicante	Castellón	Valencia	C. V.	España	% C.V./ España
Año (a 1 de enero)						
2015	37.730	9.257	63.065	110.052	2.183.043	5,0%
2016	41.267	10.215	68.255	119.737	2.305.030	5,2%
2017	44.292	11.047	72.323	127.662	2.406.611	5,3%
2018	46.551	11.766	75.435	133.752	2.482.808	5,4%
2019	48.844	12.365	78.653	139.862	2.545.729	5,5%
2020	51.567	12.933	82.259	146.759	2.618.592	5,6%
Según sexo						
Hombres	25.987	6.664	41.158	73.809	1.294.053	5,7%
Mujeres	25.580	6.269	41.101	72.950	1.324.539	5,5%
Según edad						
Menos de 16 años	10.239	2.881	16.290	29.410	411.842	7,1%
De 16 a 64 años	33.474	8.163	53.462	95.099	1.637.077	5,8%
De 65 y más años	7.854	1.889	12.507	22.250	569.673	3,9%
Según país de residencia						
Europa	29.900	9.002	45.277	84.179	945.027	8,9%
África	677	170	1.089	1.936	26.838	7,2%
América	19.719	3.399	33.233	56.351	1.576.350	3,6%
Asia	933	264	1.926	3.123	46.099	6,8%
Oceanía	338	98	734	1.170	24.278	4,8%

Fuente: INE.

A fecha 1 de enero de 2020, 146.759 personas que residían en la Comunitat Valenciana han emigrado al extranjero, un 4,937% más que en el año 2019.

Por provincias, en Valencia han emigrado 82.259 personas, de las cuales 45.277 lo han hecho a Europa y 33.233 a América prioritariamente. En Alicante han emigrado 51.567 personas, 29.900 a Europa y 19.719 a América. En Castellón, un total de 12.933 personas han salido de la provincia, 9.002 a Europa y 3.399 a América.

